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Modena: Casello Modena Nord, Leoni: Intervento da fare, ma nessuna soddisfazione per
lavori necessari a rimediare gli errori di quelli di prima

“Difficile gioire alla notizia dei lavori al casello di Modena Nord che servono per rimediare ai
gravi errori di chi ha autorizzato la realizzazione, solo pochi anni fa, di uno svincolo sbagliato,
inadeguato e che generato danni e disagi. Dobbiamo forse esser contenti di mettere nuovi soldi
per rimediare ai disastri combinati da quelli che c’erano prima?  Con un po’ più di accortezza,
oggi non ci sarebbe stato bisogno di dare il via ad un nuovo e costoso progetto e soprattutto si
sarebbero evitati anni di ingorghi e di calvario per gli automobilisti. Nessuno mette in dubbio che
questo intervento vada fatto ma perché gli attuali amministratori non hanno ricordato la
responsabilità politica di chi ha realizzato e autorizzato uno svincolo autostradale che ha creato
più disagi di quanti ne abbia risolti e che per questo oggi deve essere oggetto di nuovi lavori”     
 Lo ha affermato il Consigliere regionale Andrea Leoni alla notizia dell’avvio delle procedure del
progetto del nuovo svincolo autostradale A1 Modena-Nord.
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Modena: Appennino Modena, Leoni: Ancora troppe zone senza banda larga. Cittadini e
aziende penalizzate

Sull’Appennino modenese “la connessione a internet è ancora piuttosto lenta e solo in parte
disponibile a banda larga”. Tale situazione "non riguarda solo i comuni dell’Alto Frignano ma
anche la zona di Pavullo”, al punto che “in alcune frazioni del Comune di Pavullo nel Frignano
come Frassineti e Gaiato accedere a internet è impossibile”. 
E' quanto sottolinea Andrea Leoni in una interrogazione alla Giunta in cui sottolinea come “la
mancata copertura della rete a banda larga rappresenta ormai un fattore fortemente
discriminante, in termini di competitività, per molte aziende che hanno sede in Appennino” e il
fatto che “la mancanza di una rete a banda larga sta di fatto impedendo anche a migliaia di
cittadini la possibilità di accedere ai servizi avanzati via web, tra cui il telelavoro, oltre a servizi
on line pubblici e privati senza muoversi da casa”. Inoltre, “numerose operazioni burocratiche
oggi si effettuano solo via rete, ad esempio l’iscrizione degli studenti agli anni scolastici, alla
prenotazione di visite mediche specialistiche e all’adempimento degli obblighi fiscali delle
imprese”. 
Il consigliere chiede quindi alla Giunta “quali siano le aree dell'Appennino modenese ancora
scoperte da questo servizio”, “quali siano le ragioni alla base di una tale carenza” e “quali azioni
intenda porre in essere al fine di supplire a questa grave mancanza che penalizza cittadini e
imprese”
Bologna, 1 luglio 2014
Comunicato stampa
1 luglio 2014

Al Presidente dell’Assemblea Legislativa della Regione Emilia Romagna
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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA

Il sottoscritto Andrea Leoni, Consigliere regionale,

premesso
- che la connessione ad internet nell’appennino della provincia di Modena è ancora piuttosto
lenta e solo in parte disponibile a banda larga e che tale situazione non riguarda solo i comuni
dell’Alto Frignano ma anche la zona di Pavullo;

considerato
- che la mancata copertura della rete a banda larga rappresenta ormai un fattore fortemente
discriminante, in termini di competitività, per molte aziende che hanno sede in appennino
rispetto ad altre imprese presenti su altre parti del territorio della provincia già coperte dalla rete,
incrementando il cosiddetto 'digital divide', ovvero il divario tra chi può fruire dei servizi digitali e
chi invece ha maggiori difficoltà;
- che la mancanza di una rete a banda larga sta di fatto impedendo anche a migliaia di cittadini
la possibilità di accedere ai servizi avanzati via web, tra cui il telelavoro oltre a servizi on-line
pubblici e privati senza muoversi da casa, con gli ovvi benefici che ciò comporta;
- che numerose operazioni burocratiche oggi si effettuano solo via rete ad esempio l’iscrizione
degli studenti agli anni scolastici, alla prenotazione di visite mediche specialistiche e
all’adempimento degli obblighi fiscali delle imprese;
- che in alcune frazioni del Comune di Pavullo nel Frignano come Frassineti e Gaiato accedere
a internet è impossibile;

visto
che nel corso degli anni ho sollevato più volte, con apposite interrogazioni alla Regione Emilia
Romagna, il problema della mancanza di copertura della banda larga nel territorio montano
della provincia di Modena; 

tenuto conto 
- che è preciso interesse della Regione Emilia Romagna ridurre il 'digital divide' tra le varie aree
del territorio regionale e di garantire pari opportunità di accesso ai servizi offerti dalla reti
telematiche;
- che abitanti e imprese della montagna, a causa della morfologia del territorio, vivono in una
condizione di maggiori difficoltà e che un pieno accesso all’Adsl può favorire un maggiore
riequilibrio nell’accesso alle opportunità che le nuove tecnologie consentono; 

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere:
1) se sia a conoscenza del problema relativo alla mancata copertura della rete a banda larga
nella maggior parte dell'appennino della provincia di Modena;
2) quali siano le aree dell'appennino modenese ancora scoperte da questo servizio;
3) se concordi nel ritenere inaccettabile il fatto che cittadini della nostra regione, già penalizzati
dalla distanza dal capoluogo e dalle carenze dei collegamenti infrastrutturali, non siano ancora
serviti dalla copertura del servizio a banda larga;
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4) quali siano le ragioni alla base di una tale carenza;
5) se e quali azioni intenda porre in essere al fine di supplire a questa grave mancanza che
penalizza cittadini e imprese. 
Andrea Leoni
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